

Sparkasse Hohenlohekreis ist seit 2018 dabei

## **S-International Baden-Württemberg Nord weiter auf Wachstumskurs**

Die S-International Baden-Württemberg Nord (SIBWN) wächst mit zwei neuen Sparkassen weiter. Die Kreissparkasse Ostalb und die Kreissparkasse Tübingen bündeln zum Jahresbeginn 2022 ihr internationales Geschäft mit den elf bisherigen Gesellschaftersparkassen, zu denen bereits seit 2018 auch die Sparkasse Hohenlohekreis gehört.

Die SIBWN verantwortet nun das internationale Geschäft von 13 Sparkassen mit einer Bilanzsumme von knapp 84 Milliarden Euro. Die Kooperation mehrerer Sparkassen macht die S-International auch für große Mittelständler zum professionellen Partner bei der Erschließung internationaler Märkte. Mit fast 100 Mitarbeitern hat sich die SIBWN mittlerweile deutschlandweit zu einem der umsatzstärksten Anbieter von Dienstleistungen und Finanzierungen für das Auslandsgeschäft entwickelt.

Die S-International ist mit dem S-CountryDesk, dem internationalen Netzwerk der Sparkassen-Finanzgruppe, über alle Kontinente vertreten. Zum Netzwerk gehören eigene weltweite Beziehungen zu Korrespondenz- und Partnerbanken, die Deutsche Leasing mit Stützpunkten in mehr als 20 Ländern sowie die Landesbanken. Die breite Angebotspalette der S-International reicht von A wie Außenhandelsfinanzierung bis hin zu Z wie Zinsmanagement, um nur zwei Themengebiete zu nennen. Weitere Infos unter [www.spk-hohenlohekreis.de](http://www.spk-hohenlohekreis.de) (Produkte für Firmen / Internationales Geschäft), [www.s-weltweit.de](http://www.s-weltweit.de) und [www.sibwn.de](http://www.sibwn.de)